

施設長より



夏の名残のような陽気から冷たい風へと変わり秋らしくなりました。九月からの大型台風と豪雨により県内各地は甚大な被害を受けました。桜が丘晴山苑は幸い建物等の被害は僅かでしたが台風一五号では四日間の停電となり利用者の皆様には、大変ご迷惑と不便をお掛けする事となりました。

猛烈な暑さの中の苑内と周囲の倒木や落ち葉の撤去作業は冷たい飲み物や食料の確保が難しく熱中症も心配されました。利用者様と職員それぞれの知恵と協力により開所を続ける事が出来ました。今まで災害の経験がなく、いかに甘い想定と備えであつたかを思い知る結果ともなりました。

その反省より、備蓄食糧と水の購入を行い、夏季には氷の準備を予定しております。また、停電により連絡手段が途絶え施設の状況をお伝え出来なかつた事を反省し以降は災害などが想定される場合に、ご連絡による開所確認をお願いする旨のご案内を致しました。災害対策の検討を継続し、より安全にご利用頂く為、努力を致してまいります。今後共ご協力を宜しくお願い申し上げます。



十一月三日（日）東京情報大学で行われた若葉区民祭りの販売に参加しました。当日の午前中は、曇り空の販売日和でした。お昼頃から小雨が振り出しました。お客様で、野菜・フェルト・縫製品等を販売しました。年間を通しての販売は、はーとふるメントinConeの販売会への参加、各種イベント、春・夏・秋祭りでの販売等、10回程度実施しております。

沢山売れた販売での達成感は、準備の苦労が報われるところです。これからも販売を、継続してまいります。

山本職員

秋はバザーや文化祭の季節です。桜が丘でもこの時期は沢山のイベントに出店しています。中でも羊毛フェルトは通りがかりの人も笑顔になる出来栄えです。販売会は外部の人に普段、中々知る事ない皆さんのお活動を知つて頂くまたとない機会ですので私達も心を込めて販売していくまです。是非お立ち寄り頂き作品を手に取つて頂ければ幸いです。

遠藤職員

十一月は福祉バザーと若葉区民祭りの販売がありました。福祉バザーは遠藤職員、若葉区民祭りを山本職員にお話を伺いました。



第44号
障害福祉サービス事業所
桜が丘晴山苑
令和元年12月20日

さくらだより

全体行事 バス旅行に 行って来ました



三鷹の森ジブリ美術館に行って来ました



十月三十日のバス旅行で三鷹の森ジブリ美術館に行きました。二十四名の利用者様が参加しました。いろんなジブリ作品の写真等があつたり、映画を見たりしました。参加された中野美花さん、高田真世さんにお話を伺いました。

十月三十日水曜日に苑の日帰りバス旅行で京の三鷹にあるジブリ美術館に行って来ました。バス旅行当日は天気にも恵まれ暖かかつたのでお昼ご飯は井の頭公園でお弁当を食べた後美術館を見学しました。美術館の中は小さい頃よく見ていたジブリ映画の作品が沢山あつたので懐かしかったですし、凄く楽しかつたです。また来年のバス旅行にも参加したいと思います。

高田真世

地域交流

そば打ち交流会

十月三十日に社会福祉協議会加曾利地区部会の主催で「そば打ち交流会」が行われました。ご利用者様もそば打ちの工程に参加しました。参加された山崎千明さん・小野塚百合香さんよりお話を伺いました。



そば打ち交流会とても楽しかったです。
モチモチ美味しかったです。

山崎千明



そば打ち交流会で始めて、おそばを切りました。
楽しかつたです。

おそばも、そばまんじゅうも、天ぷらも、おにぎり
も、そば湯も、美味しかつたです。
来年も参加したいです。
来年は、混ぜるのか、こねるのを
やってみたいです。

小野塚百合香



全体行事

九月二十七日に「防災訓練」が行われました。参加された倉嶋職員よりお話を伺いました。

防災訓練

令和元年九月二十七日に桜が丘晴山苑の防災訓練を行ないました。

日頃の訓練の成果があり早く避難する事が出来ました。
地震だけではなく台風やの大霖も発生しているので、日頃からの注意をして、安全に生活していきましょう。

倉嶋職員

地震発生後直ぐに扉を開ける事
株式会社防災技術センター 泉水様より

落ち着いて職員の指示に従って下さい
施設長より

新利用者紹介

伊藤淑江様

いとうすみえ

こんには、伊藤淑江です。皆さんのおかげで作業にも慣れ、最近では、お話しできる方達も増えてきました。今後は、色々な作業をスピーディーにこなせるようになります。晴山苑さんで社会復帰のお手伝いをして頂いている分少しでも恩返しをして行きたいです。それから音楽鑑賞が趣味です。イエロー・モンキー、吉井和哉、米津玄師のファンです。興味を持たれてる方がいらっしゃいましたら是非お声掛け下さいね。では、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



國吉康太

就労継続支援B型事業・鈴木勝也
今年もさくらだよりの編集後記をやらせて頂く事になりました國吉康太です。台風が接近して、4日間停電になつてしましました。

今年ものこりわずかです。令和2年もよろしくお願ひします。

編集後記

傘、マスク、水等を(株)セブンイレブン・ジャパン様より寄贈して頂きました。傘は、貸出用、マスクは配布用、水は水分補給用として、使わせて頂きます。
ありがとうございました。



「米屋株式会社 社長・諸岡良和」様より、千葉市を通じて『どら焼き』をいただきました。昼食時に、ご利用者様に配布いたしましたので、皆様にお知らせします。例年のご厚情に深く感謝申し上げます。

毎年ありがとうございます

発行元 社会福祉法人 晴山会
障害福祉サービス事業所 桜が丘晴山苑

千葉市若葉区加曾利町1536
電話 043(231)4322
FAX 043(231)4322